
Egli, la Parola del Padre, Egli, che ci ha portato il lieto annuncio (Is 61,1), 
Egli, che è in sé stesso il lieto annuncio (cfr Lc 4,18), si è fao nostro servo (Fil 
2,7), «non è venuto per farsi servire, ma per servire» (Mc 10,45). «Si è fao 
diacono di tui», scriveva un Padre della Chiesa (Policarpo, Ad Phil. V,2). 
ComeCome ha fao Lui, così sono chiamati a fare i suoi annunciatori. Il discepolo 
di Gesù non può andare su una strada diversa da quella del Maestro, ma se 
vuole annunciare deve imitarlo, come ha fao Paolo: ambire a diventare 
servitore. 
InIn altre parole, se evangelizzare è la missione consegnata a ogni cristiano 
nel Baesimo, servire è lo stile con cui vivere la missione, l’unico modo di 
essere discepolo di Gesù. È suo testimone chi fa come Lui: chi serve i fratelli 
e le sorelle, senza stancarsi di Cristo umile, senza stancarsi della vita cristia-
na che è vita di servizio.
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